

Recuerdan aniversario 18 de la muerte de George Harrison



La Habana, 29 nov (Redacción Web).- Hace 18 años falleció en Los Angeles, EU, el exbeatle George Harrison como consecuencia de cancer pulmonar.

Había nacido 25 de febrero de 1943 en Liverpool, Inglaterra.

El beatle tranquilo o el "Beatle Silencioso", como se le ha caracterizado por su carácter introspectivo, escribió su primera canción, "Don't Bother Me", en 1963.

Tuvo que imponer su talento como compositor para abrirse camino en medio del fabuloso universo musical de sus dos compañeros de grupo, John Lennon y Paul McCartney.

Entre sus canciones más sobresalientes en la banda figuran «I Need You», «Taxman», «I Me Mine», «While My Guitar Gently Weeps», «Something» y «Here Comes the Sun».

Harrison fue el cantante de todas las canciones compuestas por él en su etapa con The Beatles.

También cantó temas de otros artistas, incluyendo "Chains" y "Do You Want to Know a Secret" en Please Please Me, "Roll Over Beethoven" y "Devil In Her Heart" en With the Beatles, "I'm Happy Just to Dance With You" en A Hard Day's Night, y "Everybody's Trying To Be My Baby" en Beatles For Sale.

El álbum póstumo de George Harrison, *Brainwashed*, fue completado por su hijo Dhani Harrison y Jeff Lynne y publicado el 18 de noviembre de 2002, recibiendo críticas positivas y alcanzando el puesto 18 en las listas de álbumes de Billboard.

El promo "Stuck Inside a Cloud", fue radiado con frecuencia en las emisoras americanas, mientras el primer sencillo, "Any Road", publicado en mayo de 2003, alcanzó el puesto 37 en las listas británicas de éxitos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/208635-recuerdan-aniversario-18-de-la-muerte-de-george-harrison>



Radio Habana Cuba